



---

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### **L'aide au développement en soutien à la formation au Cameroun**

---

**Appelés vendredi dernier à choisir le projet soutenu par la Commune de Val-de-Travers, les élèves de 11<sup>e</sup> année de l'Ecole Jean-Jacques Rousseau ont plébiscité celui de formation professionnelle porté par l'association REA Suisse, active au Cameroun.**

En partenariat avec la fédération Latitude 21, la Commune de Val-de-Travers octroie chaque année un montant de 22'000 francs au titre de l'aide au développement. Le choix du projet revient aux élèves de 11<sup>e</sup> année de l'Ecole Jean-Jacques Rousseau, appelés à départager deux propositions au terme d'une action pédagogique et civique menée avec leurs enseignants et la direction.

Le choix des élèves pour l'aide 2018 a été sans appel : 68% des 109 jeunes ayant pris part au vote organisé dans les murs de leur collège ont choisi le projet porté par l'association REA Suisse (Réhabilitation Education Aide sociale), basée au Landeron. Le soutien communal contribuera au développement de la formation professionnelle de jeunes Camerounais. Les faibles taux de formation des Camerounais sont en effet l'une des causes des problèmes sociaux du pays, à laquelle cherchent à remédier les autorités camerounaises, avec la contribution d'associations privées. REA Suisse est présente dans ce pays depuis 2004.

L'autre projet présenté aux élèves émanait de Médecins du Monde Suisse. En collaboration avec les structures sanitaires en place, il vise à soutenir les jeunes palestiniens ayant cherché à mettre fin à leur jour.

Val-de-Travers, le 19 novembre 2018

LE CONSEIL COMMUNAL

---

#### **Contacts**

Frédéric Mairy – conseiller communal

Dicastère de l'économie, des finances et de la cohésion sociale +41 78 892 14 16

Romuald Babey – directeur de l'Ecole Jean-Jacques Rousseau +41 79 565 76 42

